
次世代経営者育成塾

門真次世代アタック会

プログラム

🌸 18:30～18:35 開催の挨拶
🌸 18:45～20:30 「中小企業の組織と人的財産」

粟野順二郎アドバイザー（中小企業サポートセンター）

6月8日開催された第10回セミナーの報告です。

粟野アドバイザーの講義は
「中小企業の組織と人的財産」につ
いて。Only Oneへの取組みなどを
考えました。

グループごとの意見交換では、
門真市の高田課長補佐や、センター
のアドバイザー達も混ざって白熱し
た意見交換ができました。

次世代経営者である皆さんが、より良い経営を続けるためには今
何を準備しておくべきか考えてみましょう！
真剣な討議が続きました！！



大変参考になった 1

経営のヒントが得られた 2

色々と考えさせられた 5

難しかった 1

参考にならなかった 0

その他 1

・受注生産なので参考程度だった。

大変参考になった 0

興味がわいてきた 2

もっと知りたいと思った 0

難しかった 4

参考にならなかった 1

その他 1

・現状は建材関係なので他業種の製造・加工にチャレンジしてみたいと思いました。

・厳しくはあるが、ある程度がんばらなければと思う。

・100％受注生産で、金型を製作せねばできない。販路がない。

第10回アタック会　アンケート集計

「中小企業の組織と人的資産
（OnlyOneへの取組み）」は

新製品の開発・量産化の話は

「中小企業の組織と人的資産（OnlyOneへの取組み）」は

大変参考になった

経営のヒントが得られた

色々と考えさせられた

難しかった

参考にならなかった

その他

新製品の開発・量産化の話は

大変参考になった

興味がわいてきた

もっと知りたいと思った

難しかった

参考にならなかった

その他



大変参考になった 1

今後の対策を知った 1

色々と考えさせられた 5

難しかった 2

参考にならなかった 0

その他 0

・色んな意見が聞けて良かった。

・問題提起。自社として考えなければならない。

大変参考になった 1

今後も続けて欲しい 1

もっと知りたいと思った 4

難しかった 0

参考にならなかった 0

その他 1

・色んな人の意見が聞けて良かった。

・もう少し、今ある中小企業の問題を考えて欲しい。

ワークシートについて

厳しい中にもOnlyOneに成功して
いる企業もありますが

・OnlyOne製品を開発するという考えは持っていますが、具体的に考えた事が
　無かったので意識付けになった。

本日の感想やご意見ならびにサポートセンター活動に関して

ワークシートについて

大変参考になった

今後の対策を知った

色々と考えさせられた

難しかった

参考にならなかった

その他

OnlyOneに成功している企業もありますが

大変参考になった

今後も続けて欲しい

もっと知りたいと思った

難しかった

参考にならなかった

その他


